
●令和3年8月22日（日） ●第1回：令和3年7月12日（月）／参加者31名
●第2回：令和3年11月18日（木）／参加者23名

●令和3年8月26日（木）／参加者32名

8月21日（土）「つな
がりの花火～明日への
YELL~」と題し、みず
なみ盛り上げ隊（代表 
有賀政光（瑞浪支部青
年部会副支部長））によ
り瑞浪市内10カ所にて
花火が打ち上げられま
した。約3分間の花火でしたが、瑞浪に明るい話題ができ
少しでも元気につながったと思います。

青年部会員はボランティアとして翌日、朝早くより
15名ほどで各地の打上げ会場周辺の清掃活動を行い
ました。

花火の燃え残りなどのごみを拾い、来た時よりも美
しくの精神で清掃活動を行いました。

加入勧奨会議の第1回目が7月12日に開催されました。
支部役員、青年部会・女性部会、地元金融機関、協力保

険会社など31名が参加、未加入法人からの見込先を抽
出しました。

加入勧奨会議の第2回目は11月18日に23名の参加
者で開催しました。前回の見込先抽出の結果、及び進
捗状況を発表。3回目の加入勧奨会議に向け更なるブ
ラッシュアップを行いました。

青年部会清掃活動を実施 加入勧奨会議

会員増強推進会議

●令和3年10月７日（木）／15：00～16：00
可児工業団地管理組合大会議室（オンライン
同時開催）
多治見税務署 統括国

税調査官 増田氏より令
和3年度税制改正の解
説をして頂きました。

今回、初めてリアル会
場とオンラインのハイ
ブリッド開催となりました。リアル会場は25名、オン
ラインは9名の参加となりました。

講義終了後も残って講師に質問される方が多く、
大変ためになる講義となりました。

公開税務セミナー

会員増強推進会議を8月
26日セラトピア土岐にて
開催しました。

役員を始め、地域金融機
関支店長など32名の参加
がありました。熱のこもっ
た発表があり、55社の見込み先が上がりました。

7月12日 11月18日

市之倉地区会長の早川氏に、絵本から広がる子育て
を目指す『夢ふうせん文庫』（市之倉公民館）の図書費と
して、加藤誠二多治見支部長より2万円を寄贈しまし
た。

夢ふうせん文庫に寄贈

●令和3年11月25日（木）
コロナ感染の影響で8月の会員増強会議は中止にな

りましたが、未加入
法人リストを配りア
タック先を返送して
いただき、加入に繋
げました。11月25日
役員会を開き、意思
統一をし、士気を高
めました。
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